



10 Pièces

607 m²

Réf. MZIOP1151

3 000 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare et exclusif : Superbe propriété d'une surface totale de plus de 600 m² à aménager, nichée sur un terrain exceptionnel de 40 hectares composé de forêts, d'oliveraies et de vergers. Idéalement située à quelques minutes du Lac de Saint-Cassien et à seulement 10 minutes du village le plus proche, cette ancienne bergerie au charme authentique offre un cadre de vie unique et préservé. Avec plus de 600 m² de surface bâtie, cette propriété est une toile blanche, prête à devenir votre havre de paix. Laissez libre cours à votre imagination pour créer une résidence d'exception au cœur d'un ...

Rare and exclusive: Superb property with over 600 sqm to convert, nestled in exceptional grounds of 40 hectares of forests, olive groves and orchards. Ideally located just a few minutes from Lac de Saint-Cassien and only 10 minutes from the nearest village, this charming former sheepfold offers a unique, unspoilt living environment. With over 600 sqm of built-up area, this property is a blank canvas, ready to become your haven of peace. Give free rein to your imagination to create an exceptional residence in the heart of an enchanting natural environment. A rare opportunity for lovers of nature ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

